

1055 Froideville, le 15 mai 2018



Froideville

Greffe Municipal
Rue du Village 16
1055 Froideville

021 881 22 27
021 881 22 38 fax
greffe@froideville.ch

SEANCE du CONSEIL COMMUNAL

du 15 mai 2018

COMMUNICATIONS AU CONSEIL COMMUNAL

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les Conseillers,

La Municipalité tient à vous faire part des communications suivantes:

1. Rencontre Municipalité-Entreprises

Dans son programme de législature 2016-2021, la Municipalité a prévu une fiche avec comme thème : l'économie. Deux objectifs sont cités :

- Encourager l'implantation de nouvelles entreprises
- Soutenir le commerce et l'artisanat local

Pour arriver à ces objectifs en collaboration avec Lausanne Région, la Municipalité a invité le 19 avril dernier toutes les entreprises ou sociétés inscrites au registre communal des activités.

Une soixante de personnes a répondu à notre invitation représentant le 40 % environ des entreprises sur la petite centaine recensée au registre communal.

Le thème de cette soirée était « le consommer local ».

Après une introduction sur les buts de cette soirée par notre Syndic, Mme Paola Orlando Micolot, déléguée économique de Lausanne Région, a parlé du soutien aux entreprises au niveau régional par l'entité qu'elle représente.

La FVE, fédération vaudoise des entrepreneurs, était notre invitée pour cette première édition.

Elle était représentée par Messieurs Michel Ducommun, membre du Comité, et Marc Morandi, Secrétaire Patronal.

Pour la Municipalité, cette soirée est un succès. Le but est de faire savoir à nos citoyens qu'un tissu économique très varié existe à Froideville. Nous réfléchissons actuellement sur la suite à donner à cette première édition.

2. Engagement d'un apprenti

Durant le mois de mars, notre service de voirie a accueilli quatre jeunes désirant s'essayer au métier d'agent d'exploitation pendant une semaine chacun.

Au terme de ces stages, en étroite collaboration avec notre service de voirie, la Municipalité a proposé un contrat d'apprentissage à Monsieur Loris Dind, 20 ans, au bénéfice d'une formation AFP de bûcheron, habitant de Froideville.

Fin avril, notre chef de voirie nous apprenait qu'un de nos collaborateurs devait subir une intervention chirurgicale début mai et serait à l'arrêt complet au minimum quatre semaines. A la suite, un deuxième collaborateur nous informait qu'il serait à 50 % de ses capacités pour quelques semaines.

Pour pallier ce déficit de collaborateurs valides, nous avons proposé à notre futur apprenti un contrat de deux mois pour un préapprentissage. Monsieur Dind, étant sans travail, a accepté notre proposition.

Pour la suite nous avons signé un contrat d'apprentissage valable du 1^{er} juillet 2018 au 30 juin 2021.

Nous en avons informé la commission des finances et nous souhaitons plein succès et satisfaction à Monsieur Dind pour sa formation.

3. Parkings communaux

Pour suivre la procédure sur la gestion des parkings communaux mise en route en 2017, il va être procédé au marquage des parcs du domaine public. Rappelons que les endroits cités seront désormais limités à 6 heures maximum, 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7. Cette démarche s'inscrit afin de régulariser l'utilisation abusive des différentes places.

Le marquage et la pose de la signalisation verticale des parcs du Lavoir, de l'Administration communale et du cimetière se dérouleront dans le courant du mois de juin 2018. Quant au parking du Bas de la Fin, le marquage et la signalisation verticale se feront au mois de juillet, pendant les vacances scolaires.

Nous vous remercions de votre compréhension et vous informons que les contrôles seront suivis à partir de la rentrée scolaire.

4. Inauguration de la Bibliothèque intercommunale du Haut-Talent

Samedi 5 mai dernier, sous un soleil radieux, a eu lieu l'inauguration de la Bibliothèque intercommunale du Haut-Talent, située dans le collège du Chêne.

Durant la partie officielle, le nombreux public a pu apprécier la prestation de deux jeunes élèves de 6P, au violoncelle et au saxophone, agrémenté par des chants interprétés par les élèves des classes 6P3 et 6P4 de Froideville. Plusieurs témoignages d'élèves ont également été fort appréciés. Au terme des allocutions officielles de Monsieur Thuillard, Syndic de Froideville, de Monsieur Sterchi, Président du CODIR de l'Association scolaire intercommunale de Cugy et environs, de Madame Dorthe, Doyenne chargée de direction, et de Madame Vionnet, de la DGEO, toute l'assemblée a pu continuer les échanges autour d'un apéritif.

Dès 13h00, un spectacle de contes, ainsi que diverses animations, expositions, jeux, ateliers créatifs ont été proposés au public.

La Municipalité espère que l'ensemble de la population, membres du Conseil communal y compris, profite pleinement de cette nouvelle structure professionnalisée.

5. Fibre optique

Depuis un peu plus d'une année, Swisscom ou les SIL (Services Industriels Lausannois) équipent les nouveaux bâtiments en fibre optique.

Nous avons rencontré les représentants de Swisscom dernièrement et ils nous ont proposé d'équiper l'ensemble de notre territoire urbanisé avec de la fibre optique à leur charge, ce que nous avons bien entendu accepté.

Pour des raisons économiques, la fibre optique desservira tous les quartiers et sera à disposition des ménages, mais le dernier tronçon jusqu'aux consommateurs sera toujours en cuivre (environ 200 m). Malgré cela, les services seront fortement améliorés. D'ici fin 2019, plus d'une quarantaine de trous seront effectués dans notre voirie, afin de changer des chambres actuelles ou d'en créer de nouvelles.

Nous en avons terminé, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillers, avec les communications que nous souhaitions vous apporter ce soir.

Le Syndic:

Jean-François THUILLARD



La Secrétaire:

Alice HENRY